

Les Argentins entament des journées de festivités à l'occasion des 90 ans de Fidel



La Havane, 11 août, (RHC/PL).- Un meeting qui a compris des chansons et des poèmes révolutionnaires a donné le départ à Buenos Aires des journées de festivités en Argentine à l'occasion des 90 ans de Fidel Castro.

Le théâtre de l'Association des Travailleurs Publiques s'est avéré petit pour accueillir le public, pour la plupart des jeunes, qui ont répondu à la convocation «On n'a pas pu avec lui. Fidel et ses 90 victoires » le slogan de ces journées.

Parmi les intervenants à ce meeting, Claudia Camba responsable de la Fondation «Un monde meilleur est possible» a expliqué comment les programmes solidaires de Cuba «Moi, Oui, je Peux» qui a permis d'apprendre à lire et à écrire à des milliers et des milliers de personnes surtout en Amérique Latine, de même que l'opération Miracle, qui a rendu gratuitement la vision à des milliers d'autres Latino-américains, sont arrivés en Argentine. Elle a également rappelé que grâce à un geste solidaire de Cuba, l'Argentine dispose aujourd'hui de l'hôpital ophtalmologique Docteur Ernesto Che Guevara, à Cordoba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/102549-les-argentins-entament-des-journees-de-festivites-a-loccasion-des-90-ans-de-fidel>



Radio Habana Cuba